

Descubren en Iraq fosas comunes con 90 cadáveres



Bagdad, 17 dic (RHC) Fuerzas iraquíes de seguridad hallaron otras dos fosas comunes con 90 cadáveres mientras patrullaban por el oeste de la provincia norteña de Nínive.

Los efectivos descubrieron esos macabros lugares en la región ocupada durante más de año y medio por el grupo autodenominado Estado Islámico, lo cual convierte a sus integrantes en sospechosos de la matanza.

La mayoría de los cadáveres son de vecinos de la localidad de Muyama Al-Yazira, quienes fueron secuestrados por los terroristas.

El miércoles último fuerzas iraquíes detectaron en esa misma región otra fosa común con al menos 50 cadáveres. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150584-descubren-en-iraq-fosas-comunes-con-90-cadaveres>



Radio Habana Cuba